
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATAN".0z7l20l3,,daVigésimaPrimeiraSessãoOrdináriadaOitavaLegislatura da

Câmara Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: João Braz Filho'
Vice Presi«lente: Jose Antonio de Souza'

1' Secretário: Ailton Ferreira.
2' Secretário: Sargento Rubi.

As 19 h 25 min. do dia dezesseis do mês de agosto do ano de dois mil e treze (16/08/2013)'

Reuniram-se no Plenário da câmara Municipal de Presidente MédiciiRo, sito a Rua Padre

Adolfo n. 2590, Centro Cultural, sito a Rua Tiradentes, sem numero. Local provisório, em

virtude da reforma da câmara Municipal. Deu-se inicio a vigésima Primeira Sessão ordinária da

oitava Legislatura, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador João Braz Filho'

Atendendo ao pedido do Excelentíssimo Senhor Presidente, Excelentíssimo senhor vereador

Sargento Rubi fez a Oração de abertura dos trabalhos. Ato contíntlo, o Presidente solicitou o

Primeiro Secretário que procedesse à chamada dos Senhores Vereadores' Presentes

Excelentíssimos Senhores Vereadores: Ailton Ferreira, Alfredo de Almeida Genelhu neto'

Gilmar de Moura, Jorge Antonio Ribeiro Barbosa, Jose Antonio de souza, Maria custodio

Venâncio, Ronaldo Pereira Oliveira e Sargento Rubi' Havendo quorum regimental'

Presidente declarou em nome de Deus aberta a presente Sessão. Ato continuo, o Presidente

também colocou para a deliberação do Plenário, a Ata 026t2013, ambas foram aprovadas por

maioria de votos dos vereadores pfesentes. A pedido do vereador Jorge do IDARON, o

presidente convida para fazer parte da mesa a Senhora Terezinha administradora do município

do Estrela de Rondônia. Em seguida o Secretário da Mesa procedeu à leitura da Ordem do Dia,

onde constava a seguinte pauta: Leitura do Projeto de Lei 011/2013de autoria do vereador João

Braz Filho e demais vereadores. Leitura do Projeto de Lei 034/2013 de autoÍia do Poder

Executivo Municipal. Leitura do Projeto de Lei 035/2013 de autoria do Poder Executivo

Municipal. Leitura dos Requerimentos 01412013 de autoria do Excelentíssimo Vereador

sargento Rubi. Leitura do Requerimento 008/2013, de autoria do Excelentíssimo Senhor

Vereador Gilmar Moura. Leitura do Requerimento conjunÍo 019/2013' de autoria dos

Excelentíssimos Senhores Vereadores Gilmar Moura, Sargento Rubi e Zezinho do Estrela.

Leitura dos Projetos de Lei, 032/2013 de autoria do Poder Executivo Municipal. Leitura dos

Requerimentos 012t2013, de autoria do ExcelentÍssimo Vereador Sargento Rubi. Leitura dos

Requerimentos 011/2013 de autoria do Excelentíssimo Vereador Sargento Rubi. Leitura dos

Requerimentos 013/2013 de autoria do Excelentíssimo Vereador Sargsnto Rubi. Leitura das

denuncias das Senhoras Eliziane Lúcia de Souza e Gesiane Zamai Rigoni. Çoncluída a leitura da
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Ordem, O Presidente concedeu o uso da tribuna ao Excelentíssimo Senhor Vereador Alfredo

do Hospital, por oito minutos, após cumprimentar a todos agradeceu a Deus por estar

proporcionando mais esse momento, e disse que o motivo de usar a tribuna seria para esclarecer

alguns fatos, falou que faz parte da comissão de recebimento de obras desse município,

juntamente com os demais servidores da Secretaria de Educação. Disse também que participando

dessa comissão, constatou varias inegularidades, em seguida disse ter notificado a empresa, e

que desconhece o dono dessa empresa, mas citou que é a mesma empresa que fez a capela

mortuária. Falou também que eSSa mesma empresa mandou um email para Prefeitura, alegando

que a comissão tem capacidade para fiscalizar. Disse que irá representar essa empresa via

Ministério Publico. Falou a respeito do tão sonhado duzentos e cinqüenta mil da Escola Luiz

Capila, que fio empenhado no dia dois do sete de dois mil e doze, duzentos e cinqüenta mil reais,

e no dia vinte e oito do doze do mesmo ano de dois mil e doze foi cancelado o empenho, pois

segundo informações o município esta inadimplente no dia vinte e oito do doze e por isso nào

foi possível cair o recurso na conta do município e foi cancelado o empenho. Mas disse também

que irá reapresentar a proposta dos duzentos e cinqiienta mil, para ser liberado em outubro.

Finaliza e agradece a todos. O Presidente concedeu o uso da tribuna ao Excelentíssimo Senhor

Vereador Gilmar Moura, por oito minutos, após cumprimentar a todos, na opoftunidade

convidou para fazer parte da mesa a Secretaria de Agricultura, continuou falando sobre a visita

feita ao Hospital Municipal, juntamente com o Vereador Ailton da quinta linha, nessa ocasião

conversaram com os médicos e enfermeiros, e ouvindo cada um, e foi contatado algumas

inegularidades dentro da unidade mista de saúde. Também disse ter Íiscalizado a obra do parque

e exposição junto com um vereador, a Prefeita e mais alguns funcionários da Prefeitura. Falou da

pavimentação asfaltica, onde esteve em Porto Velho e também falou o radio sobre esse serviço

prestado, e que esta triste, pois essa obra não esta sendo de boa qualidade. Disse que não tem o

desejo de afastar a Prefeita, quando fala sobre a denuncia que esta em pauta. Finaliza e agradece

a todos. Nesse momento o Presidente passa a Presidência para o Vereador Jose Antonio, em

seguida, O Presidente em exercício concedeu o ttso da tribuna ao Excelentíssimo Senhor

Vereador Ailton Ferreira, por oito minutos, e tendo o direto de ser aparteado, após

cumprimentar a todos falou que existe algo errado na informação dos duzentos e cinqüenta mil,

quando se refere ao pronunciamento do vereador Alfredo, disse que é necessário abrir os olhos

para essa ação. Indigna-se pois a câmara ter cinco votos para receber denuncia da Prefeita, foi

preciso que três vereadores do PMDB, e com isso vão dizer que o PMDB não gosta da Prefeita,

mas alegou que não, pois num certo dia foi perguntado sobre a cassação da Prefeita, a resposta

foi a que a Prefeita não precisa ser cassada pois ela esta na Prefeitura, no entanto o Prefeito que
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Secassa,equeovereadornãoempurraprefeitopraforadaPrefeitura.Dissetambémqueo

Tribunal de contas estará no município de Presidente Médici á convite do Executivo Municipal'

Chamou a atenção do publico disse que se quiserem mesmo extirpar a corrupção não se pode

bater na câmara quando a mesma quiser fiscalizar, porque a corrupção se combate com efetivos

trabalhos de fiscalização. Finaliza e agradece a todos. Em seguida o Presidente em exercício

devolve a presidência para o titular vereador João Braz Filho. o Presidente concedeu o uso da

tribuna ao Excelentíssimo Senhor Vereador Jose Antonio de Souza, por oito minutos, com

direito de ser apafieado, após cumprimentar todos argumenta sobre o assunto de cassação da

Senhora Prefeita, e que o mesmo não tem trabalhado para perseguir a Prefeita, muito pelo

contrário, desde o começo esta tentando ajudar a Prefeita, levando algumas reivindicações e

requerimentos. Na oportunidade o vereador parabenizou a comissão de justiça e redação, por não

ter dado um parecer favorável no projeto 01912013. Finaliza e agradece a todos. O Presidente

João Braz Filho passa a"Presidência para o Vereador Ailton, para que o mesmo continue os

trabalhos, o Presidente em exercício dispensa o uso da tribuna e passa oS seus oito minutos de

tribuna para o vereador João Braz Filho, sendo assim o mesmo usara dezesseis minutos na

tribuna. O Presidente concedeu o uso da tribuna ao Excelentíssimo Senhor Vereador João

Braz Filho, por dezesseis minutos, com direito de seÍ aparteado, após cumprimentar todos, em

seguida justificou que o fato de entrar um denuncia na casa, não significa que os vereadores iram

cassar a Prefeita, e explicou todos os processos de tramitação de denuncia. E acredita que os

parlamentaÍes iram receber essa denuncia para que seja apurada por uma comissão formada

pelos vereadores. Falou que o dever de Ílscalizar o Executivo é dos vereadores e não do Tribunal

de Contas, se assim fosse não haveria a necessidade de nove vereadores na casa. Pediu aos

vereadores que o ajude a fiscalizar e dar continuidade ao trabalho de vereador. Disse que a

atitude de não receber a denuncia, seria bom que fechasse a porta da câmara. Agradeceu a

presença de todos, e disse ter certeza que Deus irá fazer o que for certo. Finaliza e agradece a

todos. O Presidente em exercício devolve a presidência para ao titular João Braz Filho para que o

mesmo dê continuidade aos trabalhos. Em seguida o Presidente solicita o Primeiro Secretário

que faça a Leitura dos Projetos para votação. Requerimento 01212013, de autoria do

Excelentíssimo Vereador Sargento Rubi. O Presidente submeteu á discussão e votação. O

Presidente submeteu, declara aprovado por unanirnidade de votos, o requerimento acima.

Requerimento 013/2013 de autoria do Excelentíssimo Vereador Sargento Rubi. O Presidente

submeteu á discussão e votação. O Presidente submeteu, declara aprovado por unanimidade de

votos, o requerimento acima. Requerimento 008/2013, de autoria do Excelentíssimo Senhor

Vereador Gilmar Moura. O Presidente submeteu á discussão e votação. O Presidente submeteu,

J
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declara aprovado por unanimidade de votos, o requerimento acima. Requerimento 0ll/2013 de

autoria do Excelentíssimo Vereador Sargento Rubi. O Presidente submeteu á discussão e

votação. O Presidente submeteu, declara aprovado por unanimidade de votos, o requerimento

acima. Requerimento 014/2013 de autoria do Excelentíssimo Vereador Sargento Rubi. O

presidente submeteu á discussão e votação. O Presidente submeteu, declara aprovado por

unanimidade de votos, o requerimento acima. Nesse momento, o Presidente passa a Secretaria

para o vereador sargento Rubi, a pedido do vereador Ailton Feneira. Requerimento conjunto

019/2013, de autoria dos Excelentíssimos Senhores Vereadores Gilmar Moura, Sargento Rubi e

Zezinho do Estrela. Em seguida o Secretário também fez a leitura da denuncia das Senhoras

Eliziane Lúcia de Souza e Gesiane Zamai Rigoni. Antes da votação da matéria o Presidente

prorrogou a sessão por mais uma hora a pedido do vereador Ronaldo. Na oportunidade foi criada

pelo presidente da mesa diretora a comissão que participara da CPI, sendo composta pelos

vereadores João Braz Filho, Cilmar Moura, Sargento Rubi e Zezinho do Estrela. Após formada a

Comissão, o Presidente suspende a sessão por cinco minutos a pedido do vereador Ailton

Feneira. Voltando aos trabalhos, o Presidente solicita o Primeiro Secretario em exercício que

faça a leitura do Projeto de Resolução 005/20f3 da Mesa Diretora. O Presidente ressalta que o

Projeto de Resolução é para ser recebido pelos vereadores, dando poder para a comissào

trabalhar e se caso ele for reprovado, automaticamente será arquivada a denuncia. O Presidente

submeteu á discussão e votação nominal. Com a oportunidade de justificativa o Vereador

Ailton, disse que por diversas vezes na sala da presidência conversando com todos os

vereadores, disse acreditar em um corpo técnico, quando o vereador Sargento Rubi, disse que

essa denuncia tinha que ser entr€gue á delegacia de policia, teria que ser entregue á Promotoria e

ate mesmo ao Tribunal de contas. "eu nunca fui contra, nunca fui contrário a essa denuncia, acho

que todos já ouviram isso da minha pronuncia". Falou que na segunda-feira, segundo algumas

pessoas o Tribunal de Contas estará no Paço Municipal e que acredita muito no Tribunal de

Contas, se fizer algo de errado aqui, vocês podem ter certeza que será mais um tiro no pé. Disse

também que na outra legislatura a qual foi vereador, 2001 á 2004, fez isso algumas vezes tanto

com vereador quanto com o Prefeito, e a câmara naquele momento ficou desmoralizada, disse

não ser técnico e que leis, é quase uma porcaria, algumas, e disse que fala com tanla carleza,

porque vê a mesma lei, dois advogados debatendo e cada um interpreta de uma forma. Disse

também que irá esperar o parecer do Tribunal de Conlas. então a partir então. que irá votar

favorável por isso voto é não. Vereador Alfredo do Hospital, votou não, nenhurna j ustificativa.

Vereador Gilmar Moura, votou sim, nenhuma justificativa. Vereador João Braz Filho, em

sua justificativa disse que queria só refrescar a memória do vereador Ailton Ferreira, de que na

1
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época do José Ribeiro, afirma ter metido os pés pelas mãos e não fez o que deveria fazer, e que

estava mari assessorado e que hoje ainda continua e que é como subir numa escada, subindo do

primeir.: degrau até em cima, primeiro se dava o direito de defesa, pois todos o cidadão tem o

direito de defender e essa comissão é justamente para isso então não tem nada a ver com o ex-

prcfeito José Ribeiro e usando as palavras de Joaquim Barbosa, disse que ele Joaquim Barbosa

vai ficar na história do nosso país, pois enquanto o povo brasileiro jovem se manifesta nas ruas

contra a corrupção, contra o gasto do dinheiro público, nós de Presidente Médici, os cidadãos de

Presidente Médici se quer vai ter uma resposta para eleger uma câmara para pelo menos

investigar e dar uma reposta para a sociedade, e que nesse momento tem certeza que essa

denuncia será arquivada, justificar porque o Tribunal de Contas esta na Prefeitura? Não! O

Tribunal de Contas, a rotina dele é visitar a Prefeitura disse ele, mas o papel do vereador também

é fiscalizar, o papel do vereador é apurar aquilo que se joga na mesa, a mesa diretora é formada

por quatro vereadores e que recebeu o Requerimento dos vereadores com a denuncia, era

justamente para ter o direito de investigar, de analisar, de inocentar nomes de pessoas que esta

aqui e tenho certeza que pode ser inocente. Portanto disse que seu voto será sim, para investigar,

para analisar, e não para casar a Prefeita. Vereador Jorge Antonio, justificou dizendo que foi

eleito para fazer um trabalho dentro do município de transparência e para que a imagem do

próprio povo seja zelada e o que vê é simplesmente pessoas idôneas e bacanas da sociedade

sendo usadas, denuncias inspiradas e arquitetadas nas caladas da noite e que não tolera que as

pessoas marionete as outras e também não tolera movimento seja ele de qualquer origem sendo

explorado pela minoria política ou a minoria elitista, não tolera nem a mídia nem a minoria eleita

por um povo que o reconhece como autoridade e zela pelo bem do município. Disse também que

o Tribunal de Contas estará dentro da Prefeitura investigando assim como no governo passado

estiveram também e trancaram os postos de saúde, sendo assim terá o apoio desse vereador para

investigar mesmo que corte na carne do PT, carne na came de quem for, e dará a cara a tapa por

isso o seu voto é não. Vereador Ronaldo, justificou dizendo que corrigindo um erro do passado

que infelizmente tem que lembrar a sociedade e o publico que estará assistindo a TV, e

lembrando que aconteceu na gestão passada, não quero crucificar os legisladores daquela época,

mas eles passaram humilhação nas ruas por onde passavam com a questão do cheque e no

entanto acabou e nada foi resolvido, então o Tribunal de Contas estará ai e sairá o resultado e se

ele apontar irregularidade com certeza será o primeiro a assinar o processo de cassação ou o que

for preciso e punição dos responsáveis, por isso nesse momento vota não. Vereador Sargento

Rubi, justificou também dizendo que nem sempre um inquérito policial comina em prisão, nem

com preventiva ou prisão temporária e é por isso que se lala em investigação e que o Poder

5
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Legislativo do passado ele foi 'macho'. mas sebe porque não resultou em nada? Faltou

materialidade. E quando falta materialidade, fàlta condições para que o Ministério Publico

trabalhe, inclusive aquele caso não parou. a CPI não encontrou materialidade, a delegacia de

policia relatou e mandou para o MP, e ao invés do MP denunciar, devolveu para a delegacia

pois não encontrou indícios,mas em que em nenhum momento essa casa se furtou de investigar,

e isso é o que estão pedindo, mas o Tribunal de Contas esta ai, 'que se dane o Tribunal de

Contas', eu lá preciso estar conjugado com o Tribunal de Contas para ser vereador? Amanha

sairá na mídia e em todo o Estado de Rondônia, que a câmara de Médici se omitiu, jogou a culpa

pra cima do Tribunal de Contas. Se não tem coragem, não tem hombridade de votar, vai votar

pra cassar? Vota nada, isso é conversa fiada, mude o discurso, pare de enganar as pessoas, esta

achando que vinte e três mil habitantes são todos burros? Pare de enganar o povo! Pare de

brincar com cara do povo! Não quer investigar a PreÍ'eita por quê? Não venha justificar, vai ter

que prestar conta disso á beus, cuidado com a pergunta lá no dia final não será a seguinte: 'foi

você que fez?' Deus muda a pergunta, 'Por que você Í'ez? Quem pergunta se você fez, não sabe

se você fez, não tem certeza se você fez. Pare de enganar o povo desse municípiol Se o povo

tiver vergonha na cara nesse município, não reelege esses vereadores omissos. Outra coisa que

discordo é a denuncia da sociedade, ela não valeu, esqueceu que são três vereadores que

subscreveram a denuncia? Esqueça a denuncia do povo, porque o povo denunciando a casa

também não recebeu pois precisava de três votos ou dois terços para instalar uma comissão

protestante, esqueça o povol E ninguém foi engano por minoria não! Pois três vereadores

subscreveram a denuncia, para que se instale uma CPI, então esqueça essas duas meninas, e se eu

pudesse votar agora aqui mil vezes, mil vezes eu votaria sim, e se fosse a Neuza que fosse a

Prefeita eu votaria sim para que apurasse os atos dela, o CPF meu não é igual ao dela. Finaliza e

vota sim ao Projeto de Resolução. Vereadora Maria Custodio, justificou o voto dizendo que

parabeniza a mesa diretora pela preocupação, mas uma vez que o Tribunal de Contas, (risos) já

esta ai, sabemos que na segunda-feira, estou rindo porque o Vereador Sargento Rubi disse que

estamos falando tanto do Tribunal de Contas. mas acredita no Tribunal de Contas e também

prefere aguardar o resultado, pois alega que existem hoje, impactos divergentes e que de repente

pode haver comissões com resultados divergentes e para não correr esse risco, votou não ao

Projeto. Vereador José Antonio de Souza, disse ter a coragem de ter recebido, por si próprio a

reivindicação da população para exercer o papel, de que o mesmo iria fiscalizar e que cumprirá

com a população desse município porque eles o colocaram aqui, e que não foi fazer obra, nem

estradas e nem pontes, médico ou enfermeiro, o povo o elegeu para fazer um papel honesto e

para ser fiscal deles nessa casa, por isso irá honrar o papel que o povo acreditou nesse vereador,

6
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e tem vergonha de justificar Tribunal de Contas, então acha que algum vereador quer que

aconteça o mesmo que aconteceu com o'cheque', e que câmara investigou e agora a câmara

votou para não investigar, em seguida vota sim ao Projeto. O Presidente submeteu, declara

aprovado por quatro votos á favor, e cinco votos contra o projeto acima. Em seguida declara

arquivado o Projeto de Resolução acompanhado da denuncia com cinco votos para o nâo

recebimento da denuncia e quatro para o recebimento. O Presidente coloca os Projetos em pauta

a disposição da Comissão de Justiça e Redaçâo. Projeto de Lei 0l l/20l3de autoria do Vereador

João Braz Filho e demais vereadores. Projeto de Lei 03,1/2013 de autoria do Poder Executivo

Municipal. Projeto de Lei 035/2013 de autoria do Poder Executivo Municipal e Projetos de

Lei, 032/2013 também de autoria do Poder Executivo Municipal. O Presidente passa a

presidência para o vice-presidente Zezinho do Estrela para que o mesmo dê continuidade aos

trabalhos. Em seguida o Secretário fez a leitura do Oficio n" 73 l/CAB/PMPM/201 3, de lavra da

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal Maria de Lourdes Dantas Alves. Decreto no

729/GAB//PMPM/RO1Z013, de lavra da Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal Maria de

Lourdes Dantas Alves. Oficio datado de 12 de agosto de 201 3, emitido por; 'PRESTICIO

TRANSPORTE', endereçado á Câmara de vereadores, com indicação para Promotoria de Justiça

e Secretária de Obras, SEMEC. O Vereador João Braz Filho. comunicou que iria se retirar, tendo

ern vista que não estava passando bem e que tambérn só restavam dez minutos para o termino da

sessâo. Terminando a votação dos Requerimentos acima. o Presidente concede a palavra para

considerações Ílnais, á Secretária de Agricultura. Senhora Sandra, e aos Excelentíssimos

Vereadores Sargento Rubi, Gilmar Moura.

As vinte e duas horas e trinta minutos não havendo nada mais a ser tratado" em nome de Deus o

Presidente em exercício Jose Antonio de Souza encerrou a presente sessão.

7
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ATA N". 02712013, da Vigésima Primeira Sessão Ordinária da Oitava Legislatura da
Câmara Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: João Braz Filho.
Yice Presidente: Jose Antonio de Souza.
l' Secretário: Ailton Ferreira.
2' Secretário: Sargento Rubi.

As 19 h 25 min. do dia dezesseis do mês de agosto do ano de dois mil e treze (f6l08/2013).

Reuniram-se no Plenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, sito a Rua Padre

Adolfo n' 2590, Centro Cultural, sito a Rua Tiradentes, sem numero. Local provisório, em

virtude da reforma da Câmara Municipal. Deu-se inicio a Vigésima Primeira Sessão Ordinária da

Ôitava Legislatura, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador João Braz Filho.

Atendendo ao pedido do Excelentíssimo Senhor Presidente, Excelentíssimo Senhor Vereador

Sargento Rubi fez a Oração de abertura dos trabalhos. Ato contínuo, o Presidente solicitou o

Primeiro Secretário que procedesse à chamada dos Senhores Vereadores. Presentes

Excelentíssimos Senhores Vereadores: Ailton Ferreira, Alfredo de Almeida Genelhu neto,

Gilmar de Moura, Jorge Antonio Ribeiro Barbosa, Jose Antonio de Souza, Maria Custodio

Venâncio, Ronaldo Pereira Oliveira e Sârgento Rubi, Havendo quorum regimenÍal,

Presidente declarou em nome de Deus aberta a presente Sessão. Ato continuo, o Presidente

também colocou para a deliberação do Plenário, a Ata 02612013, ambas foram aprovadas por

maioria de votos dos Vereadores presentes. A pedido do Vereador Jorge do IDARON, o

Presidente convida para fazer parte da mesa a Senhora Terezinha administradora do município

do Estrela de Rondônia. Em seguida o Secretário da Mesa procedeu à leitura da Ordem do Dia,

onde constava a seguinte pauta: Leitura do Projeto de Lei 011/2013de autoria do Vereador Joào

Braz Filho e demais vereadores. Leitura do Projeto de Lei 03412013 de autoria do Poder

Executivo Municipal. Leitura do Projeto de Lei 035/2013 de autoria do Poder Executivo

Municipal. Leitura dos Requerimentos 014/2013 de autoria do Excelentíssimo Vereador

Sargento Rubi. Leitura do Requerimento 008/2013, de autoria do Excelentíssimo Senhor

Vereador Gilmar Moura. Leitura do Requerimento Conjunto 0f9/20f3, de autoria dos

Excelentíssimos Senhores Vereadores Gilmar Moura, Sargento Rubi e Zezinho do Estrela.

Leitura dos Projetos de Lei, 032/2013 de autoria do Poder Executivo Municipal. Leitura dos

Requerimentos 01212013,, de autoria do Excelentíssimo Vereador Sargento Rubi. Leitura dos

Requerimentos 0ll/2013 de autoria do Excelentíssimo Vereador Sargento Rubi. Leitura dos

Requerimentos 013/2013 de autoria do Excelentíssimo Vereador Sargsnto Rubi. Leitura das

denuncias das Senhoras Eliziane Lúcia de Souza e Gesiane Zamai Rigoni. Çoncluída a leitura da
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Ordem, O Presidente concedeu o uso da tribuna ao Excelentíssimo Senhor Vereador Alfredo

do Hospital, por oito minutos, após cumprimentar a todos agradeceu a Deus por estar

proporcionando mais esse momento, e disse que o motivo de usar a tribuna seria para esclarecer

alguns fatos, falou que faz parte da comissão de recebimento de obras desse município,

juntamente com os demais servidores da Secretaria de Educação. Disse também que participando

dessa comissão, constatou varias irregularidades, em seguida disse ter notificado a empresa, e

que desconhece o dono dessa empresa! mas citou que é a mesma empresa que fez a capela

mortuária. Falou também que essa mesma empresa mandou um email para Prefeitura, alegando

que a comissão tem capacidade para fiscalizar. Disse que irá representar essa empresa via

Ministério Publico. Falou a respeito do tão sonhado duzentos e cinqüenta mil da Escola Luiz

Capila, que fio empenhado no dia dois do sete de dois mil e doze, duzentos e cinqüenta mil reais,

e no dia vinte e oito do doze do mesmo ano de dois mil e doze foi cancelado o empenho, pois

segundo informações o município esta inadimplente no dia vinte e oito do doze e por isso não

foi possível cair o recurso na conta do município e foi cancelado o empenho. Mas disse também

que irá reapresentar a proposta dos duzentos e cinqüenta mil, para ser liberado em outubro.

Finaliza e agradece a todos. O Presidente concedeu o uso da tribuna ao Excelentíssimo Senhor

Vereador Gilmar Moura, por oito minutos, após cumprimentar a todos, na oportunidade

convidou para fazer parte da mesa a Secretaria de Agricultura, continuou falando sobre a visita

feita ao Hospital Municipal, juntamente com o Vereador Ailton da quinta linha, nessa ocasião

conversaram com os médicos e enfermeiros, e ouvindo cada um, e foi contatado algumas

irregularidades dentro da unidade mista de saúde. Também disse ter fiscalizado a obra do parque

e exposiçãojunto com um vereador, a Prefeita e mais alguns funcionários da Prefeitura. Falou da

pavimentação asfaltica, onde esteve em Porto Velho e também falou o radio sobre esse serviço

prestado, e que esta triste, pois essa obra não esta sendo de boa qualidade. Disse que não tem o

desejo de afastar a Prefeita, quando fala sobre a denuncia que esta em pauta. Finaliza e agradece

a todos. Nesse momento o Presidente passa a Presidência para o Vereador Jose Antonio, em

seguida, O Presidente em exercício concedeu o uso da tribuna ao Excelentíssimo Senhor

Vereador Ailton Ferreira, por oito minutos. e tendo o direto de ser aparteado, após

cumprimentar a todos falou que existe algo errado na inÍbrmação dos duzentos e cinqüenta mil,

quando se refere ao pronunciamento do vereador Alfredo, disse que é necessário abrir os olhos

para essa agão. Indigna-se pois a câmara ter cinco votos para receber denuncia da Prefeita" foi

preciso que três vereadores do PMDB, e com isso vão dizer que o PMDB não gosta da Prefeita,

mas alegou que não, pois num certo dia foi perguntado sobre a cassagão da Prefeita, a resposta

foi a que a Prefeita não precisa ser cassada pois ela esta na Prefeitura, no entanto o Prefeito que

2
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se cassa, e que o vereador não empurra prefeito pra fora da Prefeitura. Disse também que o

Tribunal de contas estaní no município de Presidente Médici á convite do Executivo Municipal.

Chamou a atenção do publico disse que se quiserem mesmo extirpar a corrupção não se pode

bater na câmara quando a mesma quiser fiscalizar, porque a corrupção se combate com efetivos

trabalhos de fiscalização. Finaliza e agradece a todos. Em seguida o Presidente em exercício

devolve a presidência para o titular vereador João Braz Filho. O Presidente concedeu o uso da

tribuna ao Excelentíssimo Senhor Vereador Jose Antonio de Souza, por oito minutos, com

direito de ser aparteado, após cumprimentar todos argumenta sobre o assunto de cassação da

Senhora Prefeita, e que o mesmo não tem trabalhado para perseguir a Prefeita, muito pelo

contrário, desde o começo esta tentando ajudar a Prefeita, levando algumas reivindicações e

requerimentos. Na oportunidade o vereador parabenizou a comissão de justiça e redação, por não

ter dado um parecer favorável no projeto 01912013. Finaliza e agradece a todos. O Presidente

João Braz Filho passa a"Presidência para o Vereador Ailton, para que o mesmo continue os

trabalhos, o Presidente em exercício dispensa o uso da tribuna e passa os seus oito minutos de

tribuna para o vereador João Braz Filho, sendo assim o mesmo usara dezesseis minutos na

tribuna. O Presidente concedeu o uso da tribuna ao Excelentíssimo Senhor Vereador João

Braz Filho, por dezesseis minutos, com direito de ser aparteado, após cumprimentar todos, em

seguida j ustificou que o fato de entrar um denuncia na casa, não significa que os vereadores iram

cassar a Prefeita, e explicou todos os processos de tramitação de denuncia. E acredita que os

parlamentares iram receber essa denuncia para que seja apurada por uma comissão formada

pelos vereadores. Falou que o dever de fiscalizar o Executivo é dos vereadores e não do Tribunal

de Contas, se assim fosse não haveria a necessidade de nove vereadores na casa. Pediu aos

vereadores que o ajude a fiscalizar e dar continuidade ao trabalho de vereador. Disse que a

atitude de não receber a denuncia, seria bom que fechasse a porta da câmara. Agradeceu a

presença de todos, e disse ter certeza que Deus irá fazer o que for certo. Finaliza e agradece a

todos. O Presidente em exercício devolve a presidência para ao titular João Braz Filho para que o

mesmo dê continuidade aos trabalhos. Em seguida o Presidente solicita o Primeiro Secretário

que faça a Leitura dos Projetos para votação. Requerimento 01212013, de autoria do

Excelentíssimo Vereador Sargento Rubi. O Presidente submeteu á discussão e votação. O

Presidente submeteu, declara aprovado por unanimidade de votos. o requerimento acima.

Requerimento 013/2013 de autoria do Excelentíssimo Vereador Sargento Rubi. O Presidente

submeteu á discussão e votação. O Presidente submeteu, declara aprovado por unanimidade de

votos, o requerimento acima. Requerimento 008/2013, de autoria do Excelentíssimo Senhor

Vereador Gilmar Moura. O Presidente submeteu á discussão e votação. O Presidente submeteu,

J
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declara aprovado por unanimidade de votos, o requerimento acima. Requerimento 0ll/2013 de

autoria do Excelentíssimo Vereador Sargento Rubi. O Presidente submeteu á discussão e

votação. O Presidente submeteu, declara aprovado por unanimidade de votos, o requerimento

acima. Requerimento 014/2013 de autoria do Excelentíssimo Vereador Sargento Rubi. O

Presidente submeteu á discussão e votação. O Presidente submeteu, declara aprovado por

unanimidade de votos, o requerimento acima. Nesse momento, o Presidente passa a Secretaria

para o vereador Sargento Rubi, a pedido do vereador Ailton Feneira. Requerimento Conjunto

019/2013, de autoria dos Excelentíssimos Senhores Vereadores Gilmar Moura, Sargento Rubi e

Zezinho do Estrela. Em seguida o Secretário também fez a leitura da denuncia das Senhoras

Eliziane Lúcia de Souza e Gesiane Zamai Rigoni. Antes da votação da matéria o Presidente

proÍrogou a sessão por mais uma hora a pedido do vereador Ronaldo. Na oportunidade foi criada

pelo presidente da mesa diretora a comissão que participara da CPI, sendo composta pelos

vereadores João Braz Filho, Gilmar Moura, Sargento Rubi e Zezinho do Estrela. Após formada a

Comissão, o Presidente suspende a sessão por cinco minutos a pedido do vereador Ailton

Feneira. Voltando aos trabalhos, o Presidente solicita o Primeiro Secretário em exercício que

faça a leitura do Projeto de Resolução 005/2013 da Mesa Diretora. O Presidente ressalta que o

Projeto de Resolução é para ser recebido pelos vereadores, dando poder para a comissào

trabalhar e se caso ele for reprovado, automaticamente será arquivada a denuncia. O Presidente

submeteu á discussão e votação nominal. Com a oportunidade de justificativa o Vereador

Ailton, disse que por diversas vezes na sala da presidência conversando com todos os

vereadores, disse acreditar em um corpo técnico, quando o vereador Sargento Rubi, disse que

essa denuncia tinha que ser entregue á delegacia de policia, teria que ser entregue á Promotoria e

ate mesmo ao Tribunal de contas. "eu nunca fui contra, nunca fui contrário a essa denuncia, acho

que todos já ouviram isso da minha pronuncia". Falou que na segunda-feira, segundo algumas

pessoas o Tribunal de Contas estará no Paço Municipal e que acredita muito no Tribunal de

Contas, se fizer algo de errado aqui, vocês podem ter certeza que será mais um tiro no pé. Disse

também que na outra legislatura a qual foi vereador, 2001 â 2004, fez isso algumas vezes tanto

com vereador quanto com o Prefeito, e a câmara naquele momento ficou desmoralizada, disse

não ser técnico e que leis, é quase uma porcaria, algumas, e disse que fala com tanta certeza,

porque vê a mesma lei, dois advogados debatendo e cada um interpreta de uma forma. Disse

também que irá esperar o parecer do Tribunal de Contas, então a partir então. que irá votar

Íàvorável por isso voto é não. Vereador Alfredo do Hospital, votou não, nenhuma justificativa.

Vereador Gilmar Moura, votou sim, nenhuma justificativa. Vereador João Braz Filho, em

sua justificativa disse que queria só refrescar a memória do vereador Ailton Ferreira, de que na

4
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época do José Ribeiro, afirma ter metido os pes pelas mãos e não fez o que deveria fazer, e que

estava marl assessorado e que hoje ainda continua e que é como subir numa escada, subindo do

primeirc degrau até em cima, primeiro se dava o direito de defesa, pois todos o cidadão tem o

direito de defender e essa comissão é justamente para isso então não tem nada a ver com o ex-

prefeito José Ribeiro e usando as palavras de Joaquim Barbosa, disse que ele Joaquim Barbosa

vai ficar na história do nosso país, pois enquanto o povo brasileiro jovem se manifesta nas ruas

contra a corrupção, contra o gasto do dinheiro público, nós de Presidente Médici, os cidadãos de

Presidente Médici se quer vai ter uma resposta para eleger uma câmara para pelo menos

investigar e dar uma reposta para a sociedade, e que nesse momento tem certeza que essa

denuncia será arquivada, justificar porque o Tribunal de Contas esta na Prefeitura? Não! O

Tribunal de Contas, a rotina dele é visitar a Prefeitura disse ele, mas o papel do vereador também

é fiscalizar, o papel do vereador é apurar aquilo que se joga na mesa, a mesa diretora é formada

por quatro vereadores e que recebeu o Requerimento dos vereadores com a denuncia, era

justamente para ter o direito de investigar, de analisar, de inocentar nomes de pessoas que esta

aqui e tenho certeza que pode ser inocente. Portanto disse que seu voto será sim, para investigar,

para analisar, e não para casar a Prefeita. Vereador Jorge Antonio, justiÍicou dizendo que foi

eleito para fazer um trabalho dentro do município de transparência e para que a imagem do

próprio povo seja zelada e o que vê é simplesmente pessoas idôneas e bacanas da sociedade

sendo usadas, denuncias inspiradas e arquitetadas nas caladas da noite e que não tolera que as

pessoas marionete as outras e também não tolera movimento seja ele de qualquer origem sendo

explorado pela minoria política ou a minoria elitista, não tolera nem a mídia nem a minoria eleita

por um povo que o reconhece como autoridade e zela pelo bem do município. Disse também que

o Tribunal de Contas estará dentro da Prefeitura investigando assim como no governo passado

estiveram também e trancaram os postos de saúde, sendo assim terá o apoio desse vereador para

investigar mesmo que corte na carne do PT, came na carne de quem for, e dará a cara a tapa por

isso o seu voto é não. Vereador Ronaldo, justificou dizendo que corrigindo um erro do passado

que infelizmente tem que lembrar a sociedade e o publico que estará assistindo a TV, e

lembrando que aconteceu na gestão passada, não quero crucificar os legisladores daquela época,

mas eles passaram humilhação nas ruas por onde passavam com a questão do cheque e no

entanto acabou e nada foi resolvido, então o Tribunal de Contas estará ai e sairá o resultado e se

ele apontar irregularidade com certeza será o primeiro a assinar o processo de cassação ou o que

for preciso e punição dos responsáveis, por isso nesse momento vota não. Vereador Sargento

Rubi, justificou também dizendo que nem sempre um inquérito policial cor-nina em prisão, nem

com preventiva ou prisão temporária e é por isso que se fala em investigação e que o Poder

)
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Legislativo do passado ele foi 'macho'. mas sebe porque não resultou em nada? Faltou

materialidade. E quando falta materialidade, Íàlta condições para que o Ministério Publico

trabalhe, inclusive aquele caso não parou, a CPI não encontrou materialidade, a delegacia de

policia relatou e mandou para o MP, e ao invés do MP denunciar, devolveu para a delegacia

pois não encontrou indícios,mas em que em nenhum momento essa casa se furtou de investigar,

e isso é o que estão pedindo, mas o Tribunal de Contas esta ai, 'que se dane o Tribunal de

Contas', eu lá preciso estar conjugado com o Tribunal de Contas para ser vereador? Amanha

sairá na mídia e em todo o Estado de Rondônia, que a câmara de Médici se omitiu, jogou a culpa

pra cima do Tribunal de Contas. Se não tem coragem, não tem hombridade de votar, vai votar

pra cassar? Vota nada, isso é conversa fiada, mude o discurso, pare de enganar as pessoas, esta

achando que vinte e três rril habitantes são todos burros? Pare de enganar o povo! Pare de

brincar com cara do povo! Não quer investigar a Prefeita por quê? Nâo venha justificar, vai ter

que prestar conta disso á'Deus, cuidado com a pergunta lá no dia final não será a seguinte: 'foi

você que flez?' Deus muda a pergunta, 'Por que você fez? Quem pergunta se você fez, não sabe

se você fez, não tem certeza se você fez. Pare de enganar o povo desse municÍpio! Se o povo

tiver vergonha na cara nesse município, não reelege esses vereadores omissos. Outra coisa que

discordo é a denuncia da sociedade, ela não valeu, esqueceu que são três vereadores que

subscreveram a denuncia? Esqueça a denuncia do povo, porque o povo denunciando a casa

também não recebeu pois precisava de três votos ou dois terços para instalar uma comissão

protestante, esqueça o povo! E ninguém foi engano por minoria não! Pois três vereadores

subscreveram a denuncia, para que se instale uma CPI, então esqueça essas duas meninas, e se eu

pudesse votar agora aqui mil vezes, mil vezes eu votaria sim, e se fosse a Neuza que fosse a

Prefeita eu votaria sim para que apurasse os atos dela, o CPF meu não é igual ao dela. Finaliza e

vota sim ao Projeto de Resolução. Vereadora Maria Custodio, justificou o voto dizendo que

parabeniza a mesa diretora pela preocupação, mas uma vez que o Tribunal de Contas, (riso$ já

esta ai, sabemos que na segunda-feira, estou rindo porque o Vereador Sargento Rubi disse que

estamos falando tanto do Tribunal de Contas, mas acredita no Tribunal de Contas e também

prefere aguardar o resultado, pois alega que existem hoje, impactos divergentes e que de repente

pode haver comissões com resultados divergentes e para não coÍrer esse risco, votou não ao

Projeto. Vereador José Antonio de Souza, disse ter a coragem de ter recebido, por si próprio a

reivindicação da população para exercer o papel, de que o mesmo iria fiscalizar e que cumprirá

com a população desse município porque eles o colocaram aqui, e que não foi fazer obra, nem

estradas e nem pontes, médico ou enfermeiro, o povo o elegeu para fazer um papel honesto e

para ser fiscal deles nessa casa, por isso irá honrar o papel que o povo acreditou nesse vereador,

6
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e tem vergonha de justificar Tribunal de Contas, então acha que algum vereador quer que

aconteça o mesmo que aconteceu com o'cheque', e que câmara investigou e agora a câmara

votou para não investigar , em seguida vota sim ao Projeto. O Presidente submeteu, declara

aprovado por quatro votos á favor. e cinco votos contra o projeto acima. Em seguida declara

arquivado o Projeto de Resolução acompanhado da denuncia com cinco votos para o nâo

recebimento da denuncia e quatro para o recebimento. O Presidente coloca os Projetos em pauta

a disposição da Comissão de Justiça e Redação. Proieto de Lei 0l l/20l3de autoria do Vereador

João Braz Filho e dernais vereadores. Projeto de Lei 034/2013 de autoria do Poder Executivo

Municipal. Projeto de Lei 035/2013 de autoria do Poder Execurivo Municipal e Projetos de

Lei, 03212013 também de autoria do Poder Executivo Municipal. O Presidente passa a

presidência para o vice-presidente Zezinho do Estrela para que o mesmo dê continuidade aos

trabalhos. Em seguida o Secretário fez a leitura do Oficio n" 73 l/GAB/PMPM/201 3, de lavra da

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal Maria de Lourdes Dantas AIves. Decreto no

729IGAB//PMPM lPt0l2013, de lavra da Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal Maria de

Lourdes Dantas Alves. Oficio datado de l2 de agosto de 2013, emitido por; 'PRESTIGIO

TRANSPORTE', endereçado á Câmara de vereadores, com indicação para Promotoria de Justiça

e Secretária de Obras, SEMEC. O Vereador João Braz Filho, comunicou que iria se retiÍar, tendo

em vista que não estava passando bem e que também só restavam dez minutos para o termino da

sessào. Terminando a votação dos Requerimentos acima. o Presidente concede a palavra para

considerações finais, á Secretária de Agricultura, Senhora Sandra, e aos Excelentíssimos

Vereadores Sargento Rubi, Gilmar Moura.

Às vinte e duas horas e trinta minutos não havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus o

Presidente em exercício Jose Antonio de Souza encerrou a presente sessão.

1
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